

einzuschätzen und eine klare Konzeption für die politische Führungstätigkeit auszuarbeiten.

Auf der Grundlage dieser Konzeption sollten vor der gesamten Belegschaft folgende Fragen beantwortet werden:

- wie wird mit dem auszuarbeitenden Plan in sozialistischer Gemeinschaftsarbeit zwischen Einzelhandel, Großhandel und Produktion die Versorgung der Bevölkerung entsprechend unseren volkswirtschaftlichen Bedingungen mit Waren hoher Qualität und zum richtigen Zeitpunkt bedarfsgerecht gesichert;
- wie wird die Bedarfsermittlung im Betrieb nach wissenschaftlichen Grundsätzen durchgeführt;
- was ist notwendig, um den Direktbezug zu erweitern;
- welche Maßnahmen sind erforderlich, um die Handelskosten zu senken und die Verluste, die durch Inventurminusdifferenzen, Bruch, Schwund und Verderb entstehen, radikal zu vermindern;
- wie werden alle Mitarbeiter am wirkungsvollsten im Massenwettbewerb in die Lösung dieser Aufgaben einbezogen, und was muß getan werden, um die sozialistischen Brigaden stärker zu unterstützen und deren hervorragende Beispiele auf alle übrigen Kollektive zu übertragen.

Bei der Einschätzung dieser Fragen kommt es darauf an, durch die Leitungen der Grundorganisationen die politisch-ideologische Situation im Betrieb zu analysieren und Maßnahmen für die offensive Überwindung aller ideologischen Hemmnisse festzulegen, die der Verbesserung der Handelstätigkeit im Wege stehen.

Es hat sich bewährt, vor der Aussprache mit der gesamten Belegschaft Mitglieder- und Gruppenversammlungen der Partei durchzuführen, auf denen jeder Genosse seinen konkreten Auftrag zur Lösung der Aufgaben in der Plandiskussion erhält. Danach sollte die Plandiskussion in den Brigaden, Gewerkschaftsgruppen, Branchen und Abteilungen sofort beginnen.

Wichtig ist auch, die gesellschaftlichen Kräfte im Wohngebiet, vor allem die Ausschüsse der Nationalen Front, die HO-Beiräte, Verkaufsstellenausschüsse der Konsumgenossenschaften und die Arbeiterkontrolle in die Plandiskussion einzubeziehen.

Die Erfahrungen der Plandiskussion aus dem Vorjahr und der sozialistische Wettbewerb zu Ehren des Parteitagess lehren:

Besonders dort wurden gute Erfolge in der Versorgung, in der ökonomischen und ideologischen Arbeit erreicht, wo die Parteileitungen und die Grundorganisationen sicherten, daß alle Parteimitglieder, Wirtschaftsfunktion-